
   
16 maggio 14  Intervista virtuale (quattrordicesima parte) 

       “Conca d'oro a Panzano”

D: ci dica quello che ricorda sull'affare della Conca d'oro di Panzano ?
R:  l'  affare  della  Conca d'oro di  Panzano é molto  complesso e  non si  può 
trattare in un testo da una pagina tra il si ed il no;
D: può cercare di fare un sunto?
R: iniziamo dalla strada che fu mal costruita e che franò rovinosamente, dopo 
un paio di anni; era il  2005, 2006, se ricordo bene e c' era un assessore ai 
Lavori pubblici che voleva fare le cose perbene, tutelando l'Amministrazione e 
rendendone partecipi anche le “minoranze consiliari”.  Anche per questo, venne 
cacciato dal Sindaco , che non si sa perché voleva trattare con i guanti bianchi 
l'impresa costruttrice, che infatti riparò la strada ( ancora in garanzia), ma con 
un certo tornaconto e la riparazione venne fatta figurare, se ricordo bene , 
come una  regalia; in tal modo non ci fu interruzione dei termini della garanzia, 
con buona pace della tutela della finanza pubblica.
D: E per quanto riguarda le costruzioni, che cosa mi racconta?
R: poco,  perché sono ancora vincolato dal segreto istruttorio, o almeno dovrei 
esserlo,  per  un'ultima  denuncia  che  feci  tempo  fa;  posso  dire  che   a 
lottizzazione già impostata, con tutti gli attacchi per gli scarichi di acque chiare 
e  scure  pronti,  fu  concesso  un'incredibile  aumento  di  volumetrie   e   fu 
interamente variata la geometria dei fabbricati, forse anche le quote, ruotando 
il  tutto  di  180  gradi,  rispetto  al  progetto  originario.   Gli  scarichi  vennero 
raccordati in maniera molto sbrigativa, con tubi di materiale economico,  non 
congruente  con  l'esistente  ed  ora  ci  sono  gravi  problemi  di  deflusso  delle 
acque,  nonostante siano state  messe alcune fosse biologiche non previste; 
infatti tutto il materiale doveva andare, così come era al depuratore.
D: Ma ci sono stati  anche  sversamenti di liquami?
R: si, più volte ed a valle si era creato addirittura un rigagnolo, che mi venne 
segnalato e che io denunciai alla Procura della Repubblica;  so per certo che 
sono  arrivati  diversi  avvisi  di  garanzia,  ma   avendo  fatto  una  semplice 
segnalazione e non una denuncia querela, non sono informato dello stato delle 
indagini, ma sarò teste se il Giudice mi chiamerà.
D: ma ci sono anche volumetrie in più rispetto al progetto?
R: certamente si : erano “tombate”, ma molto male e la Polizia Giudiziaria le ha 
trovate!


